

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ Pues cómo no

A estos acuerdos llegaron los aliancistas del PRI y PAN en la Cámara de Diputados:

Además de que la Ley de Ingresos 2010 incrementó los beneficios fiscales a las grandes empresas, les aseguró que los nombres de las que no pagan impuestos se mantengan en secreto.

Esto al definir que ni siquiera los legisladores podrán requerir las razones sociales a la Secretaría de Hacienda...

¡Buena!, musitan, por ahí dicen que el que paga (parece ser que algo de 2006...), manda...

No cabe duda que se merecen una nelsoniana...

¡Pero por su pollo!

Por cierto, "complacidos" y "satisfechos" dijeron haber quedado los dirigentes de los organismos cúpula del sector privado con el "cambio de tono y forma" que adoptó frente a ellos el presidente Felipe Calderón, así como por el reconocimiento que hizo de que la mayoría de las empresas sí pagan impuestos.

El nuevo mensaje "era el que queríamos escuchar. Nos gustó mucho el cambio de tono y contenido. Fue constructivo y nos deja complacidos", indicó Valentín Díez Morodo, dirigente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce)...

¡Pero claro!, señalan, mejor que les haya ido, imposible...

Al menos uno

El secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, dijo sentirse "complacido" por la aprobación de la ley de ingresos.

"En México las instituciones funcionan porque se convierten en espacios de discusión para llegar a consensos en favor de la sociedad...", dijo de gira por Colima...

¡Buena!, reflexionan, al menos alguien se siente complacido con esa ley...

Tengan cuidado

La Secretaría de Seguridad, Justicia y Derechos Humanos del PRD colocó el domingo en el Hemiciclo a Juárez una ofrenda en memoria de los 723 perredistas asesinados, de 1988 a la fecha, por motivos políticos. Tan sólo este año 26 han sido ultimados.

¡Uf!, señalan, a ver si los muertitos no les jalan las patas a los perredistas, con tanto *desmother* que traen en su partido...

Contando

Para de verdad sentir escalofríos

A pesar del operativo militar, van más de 14 mil muertos relacionados con el narcotráfico...

Y seguimos gane que gane esta lucha...

No se salva

El expresidente francés Jacques Chirac será sometido a juicio, acusado de abuso de fondos públicos entre 1983 y 1995.

Según la investigación, un total de 43 empleos ficticios, con un valor de 6.7 millones de dólares, fueron creados bajo el mando de Chirac.

Durante su época de alcalde contrató a un total de 481 "coordinadores de proyecto". En 35 casos existe la sospecha de que



Fernando Gómez Mont.
(Foto: Cuartoscuro)



Fecha 03.11.2009	Sección Política	Página 29
----------------------------	----------------------------	---------------------

los empleados no trabajaban para la ciudad de París, sino para su partido, el RPR...
Otro que cae...

¿Entonces?

El comisionado Nacional para la Atención de la Influenza A(H1N1), Alejandro Macías Fernández, advirtió que la nueva vacuna contra la influenza humana tampoco es la solución de todo.

“La vacuna no es una panacea, ya que es una más de las estrategias de mitigación...”.

¡Ahhh!, consideran, entonces ¿pa’ qué tanto brinco estando el suelo tan parejo?

Chiste

Del ingeniero Martínez, de Querétaro.

¿Qué causa la artritis?

Un borrachito se sube a un autobús y se sienta con su roñoso bolso y un periódico viejo al lado de un cura. Saca una botella con aguardiente barato y se toma todo lo que queda de un solo trago. Satisfecho, hace “hip”, eructa, agarra el periódico y se pone a leer.

El cura finge que el borrachín no existe y disimula su incomodidad.

Al rato, el borracho se le queda mirando al cura y le pregunta:

—Oiga Padre, ¿puede decirme qué

causa la artritis?

El cura, molesto, le responde en tono sarcástico:

—Ciertamente, la artritis es causada por llevar una vida profana, el andar frecuentando mujeres mundanas, los excesos con el tabaco y la bebida, en especial el alcohol; esas borracheras que terminan en noches de mujerzuelas y muchas más de esas basuras y porquerías...”

—¡Uuuuu!, vaya, vaya” —responde el borrachín volviendo a su lectura.

Al rato, el cura, pensando en lo que le dijo al pobre infeliz, se condeuele y decide disculparse, y le dice en tono comprensivo:

—Disculpe usted, no quise ser tan rudo, hijo mío, pero... ¿desde cuándo sufre de artritis?

—¿Yoooo? No, padrecito. Sólo estaba leyendo este artículo que dice que el papa sufre de artritis desde hace varios años...

Ploc...

Por cierto, un deseo de pronta recuperación para el ingeniero Carlos Carbajal, quien acaba de sufrir un paro cardíaco y, afortunadamente, todavía está por aquí para contarlo. ☒

evamakjim@prodigy.net.mx